

ISSN 0042-4676 (Print)
ISSN 2619-0478 (Online)

Вестник
Journal

рентгенологии
of Radiology

и радиологии
and Nuclear Medicine

Том
Vol.

105, №2, 2024

События

Тюрин И.Е., Рожкова Н.И., Артамонова Е.В., Бусько Е.А., Диденко В.В., Зикиряходжаев А.Д., Карпова М.С., Кветенадзе Г.Е., Криворотько П.В., Мазо М.Л., Петровский А.В., Пучкова О.С., Серебрякова С.В., Бакулева А.П.

Роль контрастных методов исследования в ранней диагностике и планировании
лечения рака молочной железы 48

Оригинальные статьи

Соловьёв А.В., Васильев Ю.А., Сеницын В.Е., Владзимирский А.В., Семенов Д.С.

Автоматизированная диагностика аневризм грудной аорты на основании данных
компьютерной томографии грудной клетки: популяционное исследование в Москве 58

Петракова И.Ю., Михайлов С.Г., Тюрин И.Е., Губкина М.Ф., Измайлов М.Ю.

Опыт использования низкодозовой компьютерной томографии у детей и подростков
с туберкулезом органов дыхания 75

Клинические случаи

Шестаков Д.В., Посметухова К.А., Алиева А.Т.

Первичная диффузная крупноклеточная В-клеточная лимфома надпочечников как одна
из редких причин паранеопластической полирадикулонейропатии 87

Гладышев А.Ю., Лабутин В.К., Ростовцев М.В., Нуднов Н.В.

К вопросу о возможностях лучевой диагностики при выявлении спинального эхинококкоза.
Обзор литературы и клинический случай 93

Заря В.А., Макогонова М.Е., Гаврилов П.В.

Почечноклеточный рак в сочетании с организующей пневмонией 102

Обзоры

Паньшин Г.А., Нуднов Н.В.

Взгляд радиотерапевта на роль современной диагностической визуализации
в предлучевой подготовке пациентов с олигометастатической болезнью
к проведению конформной радиотерапии 107

Events

- Igor E. Tyurin, Nadezhda I. Rozhkova, Elena V. Artamonova, Ekaterina A. Busko, Vera V. Didenko, Azizjon D. Zikiryakhodzhaev, Marina S. Karpova, Gurami E. Kvetenadze, Petr V. Krivorot'ko, Mikhail L. Mazo, Alexander V. Petrovsky, Olga S. Puchkova, Svetlana V. Serebryakova, Arina P. Bakuleva**
 The Role of Contrast-Enhanced Imaging Methods in Breast Cancer Early Diagnostics and Treatment Planning 48

Original research

- Alexander V. Solovov, Yuriy A. Vasilev, Valentin E. Sinitsyn, Anton V. Vladzimirskyy, Dmitry S. Semenov**
 Automated Analysis of Thoracic Aortic Aneurysms Based on Chest Computed Tomography Data: a Population Study in Moscow 58

- Irina Yu. Petrakova, Stanislav G. Mikhaylov, Igor E. Tyurin, Marina F. Gubkina, Mikhail Yu. Izmaylov**
 Experience in Using Low-Dose Computed Tomography in Children and Adolescents with Pulmonary Tuberculosis 75

Case reports

- Dmitriy V. Shestakov, Kristina A. Posmetukhova, Äliya T. Älieva**
 Primary Diffuse Large B-Cell Lymphoma of the Adrenal Glands: a Rare Cause of Paraneoplastic Neuropathy 87

- Aleksandr Yu. Gladyshev, Vladislav K. Labutin, Mikhail V. Rostovtsev, Nikolay V. Nudnov**
 Possibilities of Radiation Diagnosis in Detecting Spinal Echinococcosis: Literature Review and Case Report 93

- Valeriya A. Zarya, Marina E. Makogonova, Pavel V. Gavrilov**
 Combination of Renal Cell Carcinoma and Organizing Pneumonia 102

Reviews

- Georgiy A. Panshin, Nikolay V. Nudnov**
 Radiotherapist's View on the Role of Current Diagnostic Imaging in Pre-Radiation Preparation of Patients with Oligometastatic Disease for Conformal Radiotherapy 107